

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis edukasi investasi dan kemajuan teknologi terhadap minat generasi milenial Kota Cirebon dalam berinvestasi di pasar modal syariah. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka kesimpulan yang dapat ditarik adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji regresi secara parsial (uji t) diketahui bahwa variabel edukasi investasi berpengaruh secara signifikan terhadap minat generasi milenial Kota Cirebon dalam berinvestasi di pasar modal syariah, hal ini dibuktikan dengan hasil uji statistik t dimana nilai t hitung untuk variabel edukasi (X1) lebih besar yaitu sebesar 3,590 dibanding t tabel yang bernilai 1,984 dan memiliki nilai signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$.
2. Berdasarkan hasil uji regresi secara parsial (uji t) diketahui bahwa variabel kemajuan teknologi berpengaruh secara signifikan terhadap minat generasi milenial Kota Cirebon dalam berinvestasi di pasar modal syariah, hal ini dibuktikan dengan uji statistik t dimana nilai t hitung untuk variabel kemajuan teknologi (X2) lebih besar yaitu sebesar 9,174 dibanding t tabel yang bernilai 1,984 dan nilai signifikannya sebesar $0,000 < 0,05$.
3. Berdasarkan hasil uji regresi secara simultan (Uji F) diketahui nilai yang diperoleh sebesar 1295,919 sedangkan nilai F tabel yakni sebesar 3,09. Maka dapat diketahui nilai F hitung $1295,919 > F$ tabel 3,09 dengan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel edukasi investasi dan kemajuan teknologi secara simultan atau bersama-sama memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap minat generasi milenial Kota Cirebon dalam berinvestasi di pasar modal syariah. Berdasarkan uji (R²), didapatkan hasil sebesar 0,964 atau 96,4% hal ini menunjukkan arti bahwa 96,4% minat generasi milenial dipengaruhi oleh variabel edukasi investasi dan kemajuan teknologi.

B. Saran

Setelah melakukan analisis, maka ada saran yang dapat peneliti berikan yaitu sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian di atas bahwa variabel edukasi investasi berpengaruh secara signifikan terhadap minat generasi milenial dalam berinvestasi di pasar modal syariah, maka saran berikan kepada pihak Bursa Efek Indonesia agar lebih gencar memberikan edukasi mengenai investasi kepada kaum milenial, meningkatkan pengetahuan tentang dunia pasar modal syariah, pelatihan atau praktik langsung ataupun trading bersama dengan generasi milenial (yang belum mengetahui tentang dunia investasi). Sedangkan bagi pengurus Galeri Investasi Syariah, terutama anak Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM) hendaknya adalah orang yang mengenal tentang dunia pasar modal syariah baik secara teori maupun praktek. Sehingga, dapat mempermudah dan meyakinkan calon investor dalam memberikan edukasi mengenai investasi.
2. Berdasarkan hasil penelitian di atas bahwa variabel kemajuan teknologi berpengaruh secara signifikan terhadap minat generasi milenial dalam berinvestasi di pasar modal syariah, maka saran berikan kepada generasi milenial agar dapat memanfaatkan kemajuan teknologi untuk hal-hal yang positif, seperti untuk melakukan investasi. Sehingga kemajuan teknologi bisa bermanfaat untuk kehidupan di masa depan.
3. Karena variabel edukasi investasi dan kemajuan teknologi secara simultan berpengaruh terhadap minat generasi milenial dalam berinvestasi di pasar modal syariah, maka Pemerintah dan pengurus Galeri Investasi Syariah agar lebih mengencarkan pemberian edukasi investasi dengan memanfaatkan kemajuan teknologi kepada generasi milenial Kota Cirebon maupun kepada masyarakat umum.